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ブースの前で記念撮影！皆さんお待ちしています！！大満足の出来栄え

ブース作成中… 皆で協力し作成しました！ 目に留まるように写真も掲示

作戦会議中…？笑 金野くん大活躍です！ 完成したブース♪

完成を喜び思わず決め顔！

ローターアクト

ブースの設置 

 2018年10月に完成したばかりの市民交流プラザにて、ロータリー

地区大会が開催されました。ローターアクトでは、例年同様ローター

アクトの活動を多くの方にPRするため、ブースの設置を行いました。 

 当日は、提唱ロータリークラブ以外のロータリアンの方も足を止めて

話かけてくださる場面も見られ、このような周知活動を通じて、ロー

ターアクトの活動の規模・会員数拡大につながればと思います。 



本会議の開式 規模の大きさに驚きました 本日のスケジュールの確認

小山ガバナーのご挨拶 来賓の北海道知事、札幌市長 台湾から胆振東部地震の義援金

これから青少年プログラム開始！ 基調講演を聴きました 挑戦する大切さを学びました

水事業についての報告 みんな真剣に聞いています！ ポリオについての説明も

 本会議の開式では、本地区大会の規模の大きさを改めて感じるこ

とができたと同時に、1,000人を超える参加者の皆様にご紹介され

る緊張感も１年ぶりに味わうことができました。 

 青少年プログラムにおいては、海外でのロータリー活動やRYLAの

活動についての卓話がありました。これらの活動を少しでも今後の

ローターアクト活動に生かしていきたいと感じました。 

開会式 

青少年プログラム 



懇親会はサブ会場から！ 楽しい時間を過ごしました

地区代表・幹事のコンビ お酒をたしなみ交流！ RAC以外の方々とも談笑

募金のお礼の品を作成中… 折り紙で鶴を沢山作りました♪ 交流しながら作成しています

喜んでくれることを期待して 募金に協力してくれました！ 大きな声で募金の呼びかけ

大通公園で活動しました

青少年プログラム 

懇親会 

 青少年プログラムの後半は、インターアクトや米山奨学金留学生

の皆さんとポリオプラス募金を行いました。ポリオ撲滅まであと少し！と

いうこともあり、今後募金活動に協力したいと思います。 

 青少年プログラム終了後、懇親会に参加し、日頃お世話になって

いるロータリアンの皆様とお話することができ、楽しい時間を過ごすこと

ができました。 



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

国際ロータリー第2510地区

地区ローターアクト代表　小野寺 知香

『ロータリー地区大会に参加して』

　平成３０年１０月２１日、札幌市民交流プラザで開催された「国際ロータリー第２５

１０地区　地区大会」へ参加させていただきました。

　私がアクトに入会してから、本大会に参加させていただいたのは初めてであり、改め

て本大会の規模の大きさに驚きました。

　当日は、例年通りローターアクトのブースを設けさせていただき、私たちの日頃の活

動をＰＲする良い機会となりました。

　私たちのほかにもインターアクトクラブのブースがあったりなど、世代を問わず一緒

に活動をしている仲間たちがたくさんいることを実感することができました。

　式が始まってからは、広い会場の上から下まで席が埋まるほどの人数の多さや、司会

進行、式の流れなど、いつも私たちが行っている行事とは違う雰囲気に圧倒されまし

た。

　青少年並行プログラムとしては、講演や大通公園でのポリオ募金活動が用意されてい

ました。

以前より、ロータリアンと一緒にポリオ募金活動をさせていただいておりますが、今回

はバルーンアートや折り紙を手作りし、子どもがいる方にも積極的にアプローチをする

ことができたと思います。

　ポリオ撲滅まであと一歩…同じ募金活動をする中でも、このような工夫を取り入れる

ことで少しでも早く、ポリオ撲滅に近づいていけるのではないかと思いました。

　日頃なかなか顔を合わせてお話をすることができないロータリアンの皆様とも、本大

会に参加することで、お話しすることができました。

　私たちが、日々アクトの活動を行うことができるのはロータリアン皆様のお陰です

し、このような場を通して日頃の感謝を伝えていければと私個人思っていますし、

アクトの活動をPRしていくこともロータリアンの皆様への恩返しだと思いますので、こ

れからも積極的に活動していきたいと思います。

　最後にローターアクトのブースも含め、本大会に参加させていただき、ありがとうご

ざいました。
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